
 

Aujourd'hui, la terre devient un ciel 

 Hier, nous fêtions l'Ascension du Seigneur; aujourd'hui, nous 
célébrons la descente de l'Esprit Saint.   Hier, nous avons été 
élevés en esprit au-dessus de la terre, et nous sommes montés 
jusqu'aux cieux, où le Christ est entré pour nous comme 
précurseur;  aujourd'hui, la terre devient un ciel. 
 
 Monté aux cieux, à ses disciples devenus les ouvriers de 
l'Évangile, le Christ a donné son Esprit comme une faucille, et il 
les a envoyés par toute la terre moissonner le salut des hommes, 
rassembler ceux qui étaient disperses à travers mille opinions 
diverses, les recueillir dans les greniers d'une foi unique et d'une 
seule Église. 
 
 L'Esprit Saint est à la fois faucille et feu.   Faucille, il coupe et 
sépare le bon du mauvais;  feu, il détruit tout péché.  Voilà pour-
quoi l'on vit apparaître au-dessus des Apôtres comme des 
langues de feu qui se divisèrent.  C'est pour vous faire connaître 
l'action légère et élevante du Saint-Esprit, en meme temps que sa 
vertu destructrice de tout mal et son activité illuminatrice sur les 
âmes choisies. Et il siégea sur chacun d'eux. Pourquoi siégea-t-il?   
Pour établir en nous sa demeure. 
 

THÉOLEPTE DE PHILADELPHIE 
 

Théolepte de Philadelphie (1326) diacre marié, puis moine du mont Athos, devient en 1285 
métropolite de Philadelphie (en Turquie actuelle). 
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